

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gendarmerie : arbre de Noël du couple présidentiel au camp Gros-Bouquet

AN
Libreville/Gabon

PLUS de 400 enfants dont les parents dans quatre casernes de gendarmerie des communes de Libreville et Owendo se sont retrouvés au pied du sapin le samedi 24 décembre 2022 au stade du camp Gros-Bouquet. C'était pour recevoir des jouets offerts par le couple présidentiel en vue de passer la fête de la Nativité. En présence du père Noël, les "bana" des gendarmes s'en sont donné à cœur joie autour des jeux proposés à cette occasion. La cérémonie était présidée par la présidente d'honneur de l'Association des épouses des gendarmes du Gabon (AEGG), Fatou Barrassouaga. À ses côtés, la présidente active, Corine Onkoni De-Ballakulli et le commandant

du groupement des unités du quartier général, le Lt-colonel Cyrille Moudoumoune. Occasion pour les membres de cette structure ainsi que les différents bénéficiaires de remercier de vive voix Ali et Sylvia Bongo Ondimba pour avoir, une fois de plus, honoré les enfants des agents du ministère de la Défense et, plus particulièrement, les épouses des gendarmes pour ce geste de haute portée sociale en droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, chef suprême des Forces armées. À noter que les enfants des éléments des casernes de gendarmerie de l'intérieur du pays ont reçu leur part de cadeaux de Noël. Il en est de même de ceux des unités des autres Forces de défense et de sécurité (FDS).



Les enfants des gendarmes étaient à la fête à Gros-Bouquet.

Nativité et Nouvel An: un air de fête à la Sonapresse



Des agents de la Sonapresse ont partagé ensemble un moment de convivialité.

AN
Libreville/Gabon

DES retrouvailles festives et gustatives ont réuni autour d'un buffet les agents du service de l'Exploitation de la Sonapresse et ceux de la Rédaction du quotidien L'Union mais aussi des confrères extérieurs ainsi que d'autres invités le vendredi 23 décembre 2022, veille de Noël. L'ambiance était conviviale et

plutôt détendue sous la grande tente dressée dans la cour de la Sonapresse, la société éditrice de L'Union. Le délégué du personnel de la Sonapresse, Cédric Landry Essou Mve, n'a pas manqué de féliciter les initiatrices de cette rencontre, notamment les femmes du service Exploitation qui n'ont ménagé aucun effort pour la réussite de cette fête qui, selon l'orateur, entraine dans le cadre de la naissance du Christ et du Nouvel An.

Akanda célèbre les enfants de ses "cas sociaux"



Les enfants issus des familles défavorisées heureux d'avoir reçu leurs cadeaux à Akanda.

SNN
Libreville/ Gabon

TOUT au long de l'année, des familles sollicitent, via son service social, la mairie d'Akanda pour des aides multiformes. Mais, cette fois, elles n'ont rien demandé. Qu'à cela ne tienne, l'édile de la commune, Yvon Patrick Rombogouera, et ses collègues des 1er et 2e arrondissements, leur ont fait une grande surprise.

En effet, ils ont convié les enfants des familles vulnérables à l'arbre de Noël qu'organisait la mairie ce 25 décembre sur son esplanade. M. Rombogouera et les siens, tenant compte de ce que Noël est une fête de famille, un moment de rencontre et de communion, entendaient apporter le sourire à ces enfants de familles en difficulté pour ne pas qu'ils restent en marge de la célébration. Ce sont ainsi une centaine de gamins de tous les âges qui ont pris part à cette manifestation de

Noël, riche en couleurs et autres surprises. Tant la mairie d'Akanda aura mis les petits plats dans les grands. Concours de danse avec participation des parents, animation assurée par des humoristes, montagne de cadeaux et même des billets de banque pour récompenser les meilleurs danseurs. C'est donc une journée du 25 décembre 2022 qui restera mémorable pour ces tout-petits. D'autant que chacun est reparti avec un cadeau remis par le père Noël en personne.